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1072 Seiten
Kurzbeschreibung
Die Neubearbeitung des Staudingerbandes zur Betreuung und Pflegschaft ist ganz aktuell. Sie berücksichtigt
das 2. Betreuungsrechtsänderungsgesetz vom 21.4.2005, das am 1.7.2005 in Kraft getreten ist. Große
praktische Bedeutung haben die Vorschriften über die Vorsorgevollmacht als privatautonome Regelung für
den meist altersbedingten Fall des Verlusts der psychischen Unabhängigkeit. Für Fragen, die bei den
verschiedenen Arten der Pflegschaft auftreten können, werden verlässlich, unter Einarbeitung neuer
Rechtsprechung und Literatur, Lösungsmöglichkeiten entwickelt. Synopsis
The new edition of the Staudinger is completely up to date in regard to care and guardianship issues. It
considers the second Change of Care Law of 21.4.2005, which came into force on 1.7.2005. The regulations
concerning conferment of authority for care as a private-autonomous regulation for the (mostly aged-
dependent) case of loss of psychological independence have considerable practical significance. For issues
which may occur in the various types of guardianship, approaches to solutions are effectively developed with
incorporation of new jurisdiction and literature. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Werner Bienwald, Evangelische Fachhochschule Hannover; Helmut Engler, Universität Freiburg.
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